



## 4/7 住民主体のまちづくりを目指して

標茶町自治会連合会総会が開催されました。今年度は新たに町内会・地域会活動啓発資材（町内会・地域会会費領収書）の作成・頒布を行うことが承認されたほか、町内会・地域会の相互交流を促進し、自治会連合会としてできることから取り組みを進めていくことが確認されました。

## ありがとうございます

3/25



標茶町女性団体連絡協議会（千葉博子会長）が町に手作りマスクを寄贈してくださいました。一つ一つ手作業で作られた布マスクは、町内小中学校の全生徒に配布され、新型コロナウイルス感染予防のために活用されています。

4/1



子どもたちの交通安全を祈願して、標茶町商工会女性部（三枝由美子部長）が「愛の鈴」を、茶安別在住の加茂スミ子さんが「豆草履」をそれぞれ町に寄贈してくださいました。手作りの鈴と草履は、今年入学した小学1年生に配布されました。

4/8



標茶衛生社（山本和江代表取締役）が町に消毒用アルコール4缶を寄贈してくださいました。山本代表取締役は「消毒用アルコールが入手困難と聞き、力になればと思い寄贈させていただきました」と話されました。消毒用アルコールは町内小中学校や公共施設で活用されています。

4/8



標茶町農業協同組合（千葉孝一代表理事組合長）が町に子ども用マスク2,000枚を寄贈してくださいました。新学期からマスク着用による登校が求められている町内小中学校では、寄贈いただいたマスクを全生徒に配布して感染症予防に努めています。